

Nombre del alumno: Alexandra Yaneth palacios Roblero

Nombre del profesor: ING. Angela Zavaleta Villatoro

Licenciatura: Enfermería

Materia: taller de elaboración de tesis

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

“Avance del 3.1 y 3.2 de tesis”

Frontera Comalapa, Chiapas a de 16 de mayo de 2020.

“PREVENCIÓN DE INFECCIONES ASOCIADAS A VENOCLISIS INSTALADA EN PACIENTES PEDIÁTRICOS”

3.1 TIPO DE INVESTIGACION

3.1.1 INVESTIGACION APLICADA

Este tipo de investigación también recibe el nombre de práctica o empírica.

Se caracteriza porque busca la aplicación o utilización de los conocimientos que se adquieren. La investigación aplicada se encuentra estrechamente vinculada con la investigación básica, pues depende de los resultados y avances de esta última

Nuestro tema “prevención de infecciones asociadas a venoclisis instalada en pacientes pediátricos” es una investigación aplicada porque tiene como objetivo resolver un determinado problema o planteamiento específico, Se enfoca en el análisis y la solución de los problemas

3.1.2. INVESTIGACIÓN EXPERIMENTAL.

Recibe este nombre la investigación que obtiene su información de la actividad intencional realizada por el investigador y que se encuentra dirigida a modificar la realidad con el propósito de crear el fenómeno mismo que se indaga, y así poder observarlo

Esta investigación es de tipo experimental: porque determina las causas o efectos que puede provocar. De esta manera, los investigadores pueden evaluar de qué forma o por qué razón sucede algo en particular.

3.1.2. 1 INVESTIGACIÓN EXPLICATIVA

Mediante este tipo de investigación, que requiere la combinación de los métodos analítico y sintético, en conjugación con el deductivo y el inductivo, se trata de responder o dar cuenta del porqué del objeto que se investiga.

Esta información es de tipo explicativa porque es un tipo de estudio que explora la relación causal, es decir, no solo busca describir o acercarse al problema objeto de investigación, sino que prueba encontrar las causas del mismo.

3.2 DISEÑO DE LA INVESTIGACION

3.2.1 DE CAMPO

Este tipo de investigación se apoya en informaciones que proviene entre otras, de entrevistas, cuestionarios, encuestas y observaciones.

Nuestra investigación es decampo, ya que al identificar a nuestros pacientes hospitalizados de la edad de 5 a 14 años con algún grado de infección aplicaremos encuestas al personal de salud encargados de realizar los procesos de venoclisis.

3.2.2 TRANSVERSAL

Son estudios diseñados para medir la prevalencia de una exposición y/o resultado en una población definida y en un punto específico de tiempo. No involucran seguimiento

3.2.3 nuestra investigación es tipo transversal por que solamente realizaremos entrevistas al personal de salud en un tiempo determinado, durante el mes de junio del 2020, que tienen bajo su responsabilidad a pacientes de 5 a 14 años de edad con un proceso infeccioso en el hospital básico comunitario Comalapa y además únicamente recolectaremos información y registraremos resultados para realizar de forma cualitativa dicha información sin dar continuidad a los resultados.

